
          

 

 

 
 

 

Après avoir pris le temps de la réflexion, le SNI-UNSA a décidé 

de valider l’accord des négociations salariales. 

Même si nous espérions obtenir des budgets plus importants, 

nous ne pouvons pas occulter le fait que nous validons une 

augmentation générale qui va au-delà de l’inflation, ce qui n’était 

pas arrivé depuis plusieurs années.  

De plus, pourquoi devrions-nous refuser ce que la Direction a la 

possibilité de donner ? 

Cela dit, nous avons tout de même signalé qu’avec les budgets 

de ces 2 dernières années, l’ensemble des salariés doit pouvoir 

prétendre à une augmentation individuelle, voire à une 

promotion. 

Ainsi, nous avons demandé que les responsables expliquent 

clairement aux personnes qui se sont vu refuser une 

revalorisation sur 2014 et 2015 les raisons de cette non 

attribution. 
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